
【建築・電気科 建築コース】課題研究 

高齢者に適した椅子についての研究 ⑥ 

 

 建築コースの課題研究では、建築で学んだ木材加工技術を使用し、高齢者に適

した椅子の製作を社会福祉法人「花の村」との共同研究で行っています。 

令和 4 年 7 月 22 日（金）に「花の村」の理事長様と施設長様に来校してい

ただき、3 回目のプレゼンテーションを行いました。 

今回は、前回のプレゼンテーションを受け、改善箇所や最終確認を行い、製

作に向けての最後の詰めの会議となりました。 

その結果、多少の改善を行い来週には実際に材料を購入し、製作することと

なりました。 

 
プレゼンテーションの様子 

 

      
今回のプレゼンで発表した内容です 


